

Ein rotes Jackett für Vanessa

OBERURSEL Fastnachtsprinzessin in die Korporation der Ex-Prinzen aufgenommen – Lob für die Kampagne

Den Internationalen Frauentag brauchen die Fastnachter in Oberursel nicht. Die hatten nämlich bei der diesjährigen Kampagne im Hofstaat eine Frauenquote von 100 Prozent. Dass das möglich wurde, lag aber nicht nur an Prinzessin Vanessa L., sondern auch an ihrer Hofmarschallin Sabine Wagner. Sie war nämlich 2013 Oberursels erste Fastnachtsprinzessin. Und nur ein Ex-Prinz beziehungsweise eine Ex-Prinzessin darf in Oberursel das Hofmarschallamt ausüben.

Die Chancen, dass in der Brunnenstadt auch in Zukunft ein rein weiblicher Hofstaat das närrische Zepter schwingt, haben sich daher seit Samstag verdoppelt. Denn da bekam Vanessa Küster im Alt-Oberurseler Brauhaus von der Korporation der Ex-Prinzen das rote Jackett mit blauem Revers verliehen, das sie als Ex-Prinzessin auszeichnet. Wenn man dann auch noch bedenkt, dass die „Ravens“, die in der nächsten Kampagne seit närrischen elf Jahren bestehen, die Oberurseler Tollität stellen, dann dürfte die Wahrscheinlichkeit, dass erneut eine Frau die Orscheler Tollität stellen wird, nicht schlecht stehen.

Oder ist es vielleicht sogar ein Paar? „Es kann ein Prinz, eine Prinzessin oder ein Prinzenpaar sein, die die Orscheler Tollität stellt“, sagt Harry Hecker, Vorsitzender des Narrenrats. Und fügt hinzu: „Ich gehe davon aus, dass wir in absehbarer Zeit erstmals ein Prinzenpaar haben werden.“

Zwei Jahre lang hatte sich Vanessa Küster und ihr Hofstaat auf

ihr Amt vorbereitet. Und das mit Erfolg, denn bei der Aufnahme in die Riege der Ex-Prinzen gab es noch einmal jede Menge Lob. „Ihr habt uns sehr stolz gemacht“, sagte Harald Pratt, der für die Ex-Prinzen das Wort ergriff. „Am 11.11. hast Du das Raumschiff der Träume bestiegen und im Rhein-Main-Gebiet deine Runden gedreht. Du hast es geschafft abzuheben, trotz zweier Kinder und damit gezeigt: Alles ist erreichbar!“ Mit ihrem lebenslustigen und extrovertierten Wesen sei es ihr gelungen, die Menschen zu begeistern.

Ex-Prinzessin Vanessa L. unterstrich noch einmal, wie viel Freude ihr die Kampagne bereitet habe, auch wenn es mitunter anstrengend gewesen sei: Rund 150 Termine habe sie seit dem 11. November wahrgenommen, einmal sogar neun Termine an einem Tag. „Ich wollte ein Stück weit etwas zurückgeben“, sagte sie. „Ich habe so viel Spaß an der Fastnacht, dass ich dazu beitragen wollte, diesen Brauch lebendig zu halten.“

Und nebenbei damit auch noch Gutes tun. Denn Vanessa hatte während der Kampagne darum gebeten, auf Blumensträuße für sie zu verzichten, sondern lieber etwas Geld für das Alfred-Delphaus und die Frühen Hilfen Oberursel zu spenden. Und so gab es an diesem Abend für sie auch keinen Blumenstrauß, sondern vom Narrenrat einen Umschlag mit etwas Geld. Wie hoch die Summe ist, die im Laufe der Kampagne zusammengekommen ist, steht



Ein rotes Jackett für Vanessa: Damit ist sie offiziell in die Riege der Ex-Prinzen aufgenommen.

FOTO: JOCHEN REICHWEIN

indes noch nicht fest. „Da müssen wir erst noch Kassensturz machen“, sagte Vanessa.

Zwar ist Vanessa nun keine Prinzessin mehr, doch in diesem Jahr wird es für sie noch einiges mehr zu feiern geben: Denn ihr Heimatverein, der Bommersheimer Carneval Verein, feiert in die-

sem Jahr sein 33-jähriges Bestehen. Das wird mit einem Festwochenende begangen. Er beginnt am Freitag, 26. Juni, mit einem Festkommers, am Samstag folgt eine große Feier und für den 28. Juni kündigte Harry Hecker eine „große Überraschung“ an. Ob es sich dabei um einen Festzug

handelt, als kleiner Ersatz für den wegen einer Sturmwarnung ausgefallen Tannuskarnevalszug (Harry Hecker: „Wir nehmen das als Gottesurteil“), wollte er nicht sagen, aber auch nicht dementieren. „Es ist noch nichts beschlossen.“

Übrigens: Ob der Name „Korporation Ex-Prinzen“ noch angemessen sei, wenn mehr Frauen darin aufgenommen sind, sei bisher noch nicht thematisiert worden, sagte Sabine Wagner. „Aber wenn es tatsächlich immer mehr Prinzessinnen gibt, wird sie ja vielleicht mal umbenannt in die Korporation der Ex-Tollitäten.“

son